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Zusammenfassung

        
In diesem Übersichtsartikel wird eine rationale antibakterielle Therapie präsentiert. Zunächst wird die systemische der topischen Applikationsform gegenübergestellt und es werden jeweils Substanzen dafür vorgeschlagen. Anschließend werden die ophthalmologischen Krankheiten behandelt, die eine systemische Therapie erfordern, danach diejenigen, die für eine topische Gabe geeignet sind. Schließlich werden die Vor- und Nachteile einer kombinierten Antibiotika-Steroid-Therapie diskutiert und dafür Beispiele genannt.


      
        
Abstract

        
This review presents a rational antibacterial therapy. First, systemic versus topical administration of the drugs is discussed including substances specific for the respective routes. Secondly, ocular diseases requiring systemic therapy are presented followed by a discussion of infections suitable for topical administration. Finally, the pros and cons of a combined antibiotic-steroid therapy are discussed and examples described.
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